



## HILFSWERK BAUT STABSTELLE FÜR STRATEGIE & GESCHÄFTSENTWICKLUNG AUS

Salzburg, 05. April 2022. Im Geschäftsjahr 2021 hat das Hilfswerk Salzburg – trotz der Schwierigkeiten rund um Corona – neuerlich eine Umsatzsteigerung auf € 57,8 Millionen erreicht, die Zahl der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ist auf 1.370 gestiegen. Daher wurde die Entscheidung getroffen, neben den bereits bestehenden Fachabteilungen Pflege, Soziale Arbeit und Elementarpädagogik in der Landesgeschäftsstelle die Stabstellen Strategie und Geschäftsfeldentwicklung sowie Recht auszubauen. Florian Scheicher übernimmt diese Tätigkeiten mit 1. Mai 2022 und wird seine bisherige Mitarbeit in der Landesgeschäftsstelle des Hilfswerks von Teilzeit auf Vollzeit ausbauen. „Wir wollen mit diesem Ausbau für die zukünftigen Anforderungen, vor allem hinsichtlich der Sicherstellung der Pflegeversorgung für die Salzburger Bevölkerung, noch besser aufgestellt sein!“, so Hilfswerk Geschäftsführer Hermann Hagleitner.

### RÜCKFRAGEN

Mag. Angelika Spraider M.A. | Unternehmenssprecherin  
[a.spraider@salzburger.hilfswerk.at](mailto:a.spraider@salzburger.hilfswerk.at) | 0676 8260 8161

Das **Hilfswerk Salzburg** ist bundeslandweit der größte Anbieter im Bereich der mobilen Pflege und Betreuung und unterstützt Menschen aller Generationen bei den kleinen und großen Herausforderungen des Lebens. Von Seniorenheimen, Hauskrankenpflege und Heimhilfe, über Kinderbetreuung und Jugendarbeit bis hin zu sozialer Beratung in den Regionalstellen: Jährlich begleiten knapp 1.400 Mitarbeiter/innen rund 8.000 Salzburger/innen durch den Alltag.